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Anfrage Patiententransportleitungen  
Ausschuss für öffentliche Ordnung und Bevölkerungsschutz zur Sitzung am 
23.05.2022  
 

 
Sehr geehrte Frau Maschelski-Werning, 
 
die SPD-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
 
 

1. Wie viele Einsätze fuhren die Rettungswagen (RTW) im Kreis Warendorf im 
Jahr 2021 und 2022 (unterteilt in kreiseigene Einsätze und Einsätze der 
eingebundenen Hilfsorganisationen bzw. der eigenständigen Feuer- und 
Rettungswachen)? 
 

2. Wie viele Transporte wurden im Jahr 2021 und 2022 durch einen 
Krankentransportwagen (KTW) im Kreis Warendorf absolviert? 
 

3. Bei wie vielen Krankentransportfahrten wurde ein RTW anstatt einem KTW im 
Jahr 2021 und 2022 eingesetzt? 
 

4. Wie viele Patiententransportfahrten gab es insgesamt im Jahr 2021 und 2022 
im Kreis Warendorf? 

 

5. Wie viele private Unternehmen bieten im Kreis Warendorf 
Patientenbeförderungsleistungen an? 
 

6. Wie hoch ist der Anteil der privaten Patiententransporte an den gesamten 
Patiententransportfahrten im Kreis Warendorf? 
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7. Wäre der Kreis Warendorf in der Lage, bei Wegfall der privaten 
Patientenbeförderungen, diese Transporte mit dem vorhandenen Personal 
und den vorhandenen Fahrzeugen selbst durchzuführen? Falls nein, wie viel 
Personal und wie viele weitere Fahrzeuge müssten angeschafft werden? Ist 
die Versorgung mit Patiententransportleistungen im Kreis Warendorf in den 
Jahren 2023 und 2024 gewährleistet? 
 
 

8. Wie werden die privaten Patiententransportleistungen abgerechnet? Gibt es 
für diese Leistungen öffentliche Preisvereinbarungen mit dem Kreis 
Warendorf, den Städten oder den Krankassen? 
 

9. Hat der Kreis Warendorf eine rechtliche Möglichkeit auf die Preisbestimmung 
dieser Patientenbeförderungen Einfluss zu nehmen? Falls ja, hat er davon 
Gebrauch gemacht, bzw. wenn nein, warum hat er davon keinen Gebrauch 
gemacht?  
 
 
 

 
 
 
Dennis Kocker      gez. Florian Westerwalbesloh 
Fraktionsvorsitzender     Stellv. Fraktionsvorsitzender 


